

Soutien pour le projet d'Oléoduc Énergie Est de TransCanada

Attendu que le conseil de la Communauté Rurale de Saint-André considère le projet d'Oléoduc Énergie Est de TransCanada important pour des possibilités de développement économique et communautaire pour la région du Nord-Ouest;

Et attendu que le conseil de la Communauté Rurale de Saint-André trouve que le projet est dans le meilleur intérêt des résidents de Saint-André;

Il est résolu que la Communauté Rurale de Saint-André soutienne le projet d'Oléoduc Énergie Est de TransCanada.

Il a été proposé par le conseiller Marcel Levesque, appuyé du conseiller Gilles Paradis d'accepter la résolution tel que lu.

ADOPTÉ (pour : 6, contre : 0)

Je soussigné, John Morrisey, Secrétaire municipal, certifie par la présente que j'ai comparé la résolution ci-jointe avec l'originale et qu'elle est une copie conforme de la résolution dûment adoptée par la Communauté Rurale de Saint-André le 13 avril 2015.

John Morrisey, Secrétaire municipal

e 14 auril 2015